
Conseil d’école N°2 du 4 mars
2021Laleu maternelle

Conseil d’école réalisé en visio. Ont participé à la visio     :  
Mme Oudjari (directrice) Les enseignantes ; Mme Jouan, De Macedo, Pérès, Trotto et 
Dumas, Rased : Mme Jordan Atsem ; Mme Lamotte, DDEN : Mme Hughes Mairie ; Mme 
Henni et M. Bramoullé, Vent des îles, Mme Delisse, Parents d’élèves : MM. Willems, 
Gruloos, Chatelier, Carpentier et  Mmes Pouliot, Friquet, Frerebeau, Branson et Vedeau

Approbation du compte-rendu dernier conseil d’école 

   Prévisions des effectifs pour la rentrée prochaine    
Nombre de TPS 10

Nombre de PS   41

Nombre de MS   28

Nombre de GS   35

Soit un total de 114 élèves pour la rentrée 2021/22. 

Si l'on répartit sur 3 classes de GS à 11 ou 12 élèves, il reste 79 élèves pour 3 classes, 
soit plus de 26 élèves par classes.

Les inscriptions mairie ont commencé lundi 1er mars et s'étendront jusqu’au 30 avril. Elles 
peuvent se faire en ligne.

La directrice a signalé que pour la carte scolaire, le nombre inscrit de 105 ne 
correspondait pas aux  prévisions d’effectifs envoyés.

Compte rendu de l’exercice incendie qui a eu lieu le 21 janvier 2021 à 10h45. 
Pour cet exercice, les adultes étaient informés mais pas les enfants. Tout le monde était 
dehors en moins d’une minute.

Remarque : le marquage du point de rassemblement dans les deux cours nous semble 
vraiment très proche des bâtiments et nous nous rassemblons plutôt vers les portails. 
Serait-il possible de  déplacer ces marquages vers un emplacement plus conforme à la 
réalité ?

   Les travaux et l’entretien de l’école :    
Local des Atsem : La solution de mettre à disposition une salle au premier étage des 
locaux de Vent des îles pour les enseignants n’est pas du tout pratique : éloignement, 
temps de trajet …M. Bramoullé nous informe que le budget a été voté pour la création 
d’un local pour les Atsem à la rentrée prochaine. La mairie va prendre contact avec 
l'équipe pour voir l'emplacement qui conviendrait le mieux.

Les toilettes qui devaient être construites en 2020 ne sont toujours pas là. M. Brampoullé 
nous informe qu’il n’y a pas de budget suffisant. Toutefois, il a été voté la création de 1 WC



enfants + 1 WC adulte et 2 lavabos dans le local où il y a actuellement un WC adulte

Local à vélo installé dans la cour  semble peu pratique pour y stocker tous les véhicules 
de l'école. L'équipe va demander l’aide de personnel de la mairie pour voir comment 
l’aménager afin d'y mettre tous les vélos, trottinettes, draisiennes….

Voir document joint sur tous les travaux de l'école faits, demandés ou en cours

   Les manifestations et projets dans l’école :   
fête d’école : compte tenu du contexte sanitaire, elle n’aura pas lieu cette année. 

photos de classe prévue pour le jeudi 29 avril

résidence O Tom Po Tom et projet Aléoliléleur. Ce projet est en cours depuis le mois de 
novembre 2020 et va se poursuivre jusqu'à Pâques . Il y a plusieurs étapes auprès des 
enfants:

• Période 1 et 2 ;imprégnation et contes par Julia Doumy

•  Période 3 : collectage de la parole des enfants  par Julia Doumy et les 
enseignants

• Période 4 :Ateliers de création pendant cette période avec 3 intervenants dans 3 
domaines différents : danse, musique et théâtre . 

• Période 5 : restitution par O Tom Po Tom

L'année prochaine, le spectacle devrait être terminé et représenté au carré Amelot ;

Madame Julia Doumy a présenté au cours du conseil d’école son projet, et souhaite 
impliquer les parents d’élèves peut être à travers un questionnaire.

Sorties à la ludothèque ont repris, quelques classes ont repris des dates avec des 
musées pour la fin d’année mais sans garantie à ce jour

La médiathèque vient faire des lectures dans les classes.

Les sorties au parc, compte tenu de sa proximité, vont être programmées. Toutefois, les 
enseignantes signalent un nombre très important de crottes de chiens

Les représentations école et cinéma pour les GS ont été annulées, on ne sait pas s’il y 
aura une ou des séances en fin d’année.

Une valise sur les couleurs proposée par le Musée d’art moderne a été présentée à 2 
classes de l’école.

Les séances de piscine pour les GS des classes 4 et 6 devaient avoir lieu à partir du 
mardi 8 mai, nous ne savons pas si elles pourront avoir lieu

Dans ce contexte et puisque c’est autorisé, l’équipe enseignante a choisi de faire venir des
artistes et spectacles dans l’école.

Il y a déjà eu du théâtre d’ombre, nous allons accueillir un spectacle de musique rock le 7 
mai et un spectacle de théâtre et de danse le 24 juin

   Présentation du Rased et de ses actions    
Le Rased est le Réseau d’Aide Spécialisé pour les Elèves en Difficulté. Mme Christelle 
Jordan (maîtresse E et membre du Rased) présente la mission du Rased : répondre aux 
demandes des enseignants, proposer des temps d’échanges et d’actions pour des 
difficultés d’ordre pédagogique. Elle propose pour cette année un projet de création de 



fascicule par les GS à destination des futurs élèves de PS.

   Le temps de pause méridienne :    
comportement problématique de certains élèves et un retour des punitions collectives...
Madame Henni a précisé que les punitions collectives sont interdites, en cas de conduite 
problématique, l’animateur réunit les enfants afin de leur rappeler les règles. Les parents 
peuvent prendre contact avec M. Moreira, chargé de la pause méridienne sur l’école pour 
tout problème.

   Pour Vent des Iles, quid les places de stationnement ?   
Le voisinage a obtenu la disparition des 2 places de stationnement réservées aux parents 
venant déposer ou chercher leur enfant à Vent des ïles sans que personne n’en soit 
informé. 

Visite médicale des MS 
Compte tenu du contexte sanitaire, elle n’aura peut être pas lieu cette année.

Comment est traitée la question des stéréotypes de genre dans 
l’école. 

Des jeux et des lectures d’albums sont  proposés dans les classes à tous sans distinction 
de genre; coin cuisine, déguisements, garage, coin bricolage...

Actions liées à la journée du 8 mars : les parents proposent 2 affiches qui seront mises 
dans les panneaux d’affichage.

Pour le 8 mars, notre Inspectrice nous a proposé le site suivant avec de courtes vidéos qui
permettent ensuite d’aborder l’apparence : à quoi doit ressembler un garçon ou une fille.

pour les cycles 1 : https://www.bayardeducation.com/nouveautes/apprendre-aux-eleves-a-reperer-et-
deconstruire-les-stereotypes-sexistes/ 

Il est rappelé par les enseignantes que l’école se doit d’éduquer les enfants sans aller à 
l’encontre des valeurs ou croyances familiales.

Il pourrait être proposé des formations aux personnels de la mairie au contact des enfants

Pour finir, l’équipe des représentants de parents d’élèves a souhaité remercier l’ensemble 
des équipes éducatives, enseignantes et Atsem, qui malgré le contexte sanitaire de plus 
en plus strict, font un travail formidable auprès des enfants.

Fin du conseil d’école à 19h45
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